

SEMAINE « BIEN VIVRE ENSEMBLE »
05 au 08 mars 2024
ECG Jean-Piaget
DESCRIPTIF DES DIFFÉRENTS ATELIERS

Amnesty International

- Migration et droit d'asile : quels défis pour les personnes forcées à l'exil?
- Discrimination raciale : atelier d'expression théâtrale pour lutter contre les discriminations
- Égalité de genre : débat sur la notion d'égalité

Sur les chemins de l'intégration

Courts-métrages + table ronde

Une histoire positive de l'intégration par la culture, par le travail, par le sport

Stéréotypes, préjugés et discrimination

Comment agir lorsque les stéréotypes mènent à la discrimination ?

Jiu-Jitsu brésilien

Atelier de self défense

Atelier sur le consentement dans le soin

L'atelier questionne les enjeux liés à la thématique du consentement dans les relations de soin et est destiné aux personnes soignées et/ou soignantes.

Film documentaire "Je suis noire(s)" et débat

Sensibilisation aux discriminations subies les personnes afro et afro descendantes en Suisse
Des voix inédites s'élèvent, celles de femmes qui se battent pour la reconnaissance du racisme structurel, déconstruisent les stéréotypes et revendiquent leur double identité suisse et noire.
Dans ce contexte, Rachel, journaliste suisse-congolaise, entame sa propre quête identitaire.
En cheminant vers l'affranchissement, elle interroge son passé, son présent et tend un miroir à son pays et à ses pairs.

Le jeu des "oies fâchées"

Ce jeu retrace une certaine histoire genevoise : ni institutionnelle, ni partisane, mais féministe.
Il montre que des initiatives féminines ont changé notre monde dans des domaines aussi variés que le logement, le travail et la santé, réduisant toutes sortes d'inégalités.

Atelier LGBTIQ+

Atelier sur les jeunes LGBTIQ+ : la réalité des jeunes LGBTIQ+ en Suisse et à Genève

Atelier sur les jeunes trans* et non binaires : la réalité des jeunes trans* et non binaires en Suisse et à Genève

Atelier sur les familles arc-en-ciel : la réalité des enfants grandissant dans des familles arc-en-ciel en Suisse et à Genève

Atelier sur les personnes LGBTIQ+ en situation de migration forcée : la réalité des personnes LGBTIQ+ en situation de migration forcée en Suisse et à Genève

PVA

Personnes vivant avec le VIH : témoignages et échanges